



Photo: Sandrine GACHET

Du côté de CUERNANTES Mai / Juin 2023



Vie associative ● initiation gratuite de tennis pour les enfants de Guermantes

Retour en images • jour de fête avec le carnaval de l'APECG!

Vie scolaire • accueil des enfants au centre de loisirs de Chanteloup

Informations diverses • délibérations du Conseil Municipal

Intercommunalité • lutte contre les frelons asiatiques

891111

INFOS UTILES

MAIRIE

42 avenue des Deux Châteaux 77600 - GUERMANTES

- **2** 01.60.07.59.12
- accueil@guermantes.fr
- www.guermantes.fr
- **ff** mairiedeguermantes
- @Guermantes77600
- mairiedeguermantes

HORAIRES D'ACCUEIL DU PUBLIC

- Les mardi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et de 15h à 18h
- Les mercredi et samedi de 9h à 12h

Accueil téléphonique : tous les jours sauf les mercredi et samedi après-midi.

SIETREM

ZAE La Courtillière 3 rue du Grand Pommeraye 77400 - SAINT THIBAULT DES VIGNES

- **2** 0.800.770.061
- info@sietrem.fr

 i
- www.sietrem.fr

POLICE

Composez le 17 **POMPIERS** Composez le 18 **SAMU**

Composez le 15

A VOS APPAREILS PHOTOS!

Tous les deux mois, une photo est choisie par le service communication pour illustrer la couverture du bulletin municipal. Merci de transmettre vos clichés à : accueil@guermantes.fr

Journal municipal réalisé et imprimé en mairie en 500 exemplaires.

Directeur de la publication : M. MARCHAND Maquette : M. TORDEUX

La rédaction se réserve le droit de modifier les textes reçus et décline toute responsabilité en cas d'événements annulés ou déplacés.

Vous souhaitez donner votre avis sur le bulletin bimestriel "DU CÔTÉ DE GUERMANTES"

Vous pouvez répondre à notre sondage sur :

www.guermantes.fr ou via ce QR Code.



Edito du Maire



Chères Guermantaises, chers Guermantais,

Au moment de clôturer cette édition de votre journal, j'aimerai retracer les dernières manifestations qui ont marqué les semaines passées : la chasse aux œufs pour les jeunes enfants, une projection d'un court métrage sur le harcèlement scolaire, un atelier vélo, une sortie à Colombey-les-Deux-Églises pour les aînés et les anciens combattants, le ramassage de printemps ou encore le loto organisé par les jeunes de l'Espace Jeunes. Tous ces événements ont

emporté un franc succès grâce à la participation de chacun d'entre vous et nous vous en remercions. Rendez-vous lors de notre prochaine manifestation communale : le troc et puces le dimanche 14 mai. N'hésitez pas à venir nombreux.

Vous l'aurez aussi constaté ces dernières semaines, la fibre est ENFIN déployée officiellement sur quasiment toute la commune (il reste une rue et 4 bâtiments en attente). Nous vous avons adressé individuellement une notice vous indiquant les modalités pratiques de raccordement. De manière générale, il importe de garder à l'esprit qu'il n'y a aucun monopole d'un opérateur ou d'un autre, vous êtes donc libre de conserver votre actuel opérateur ou d'en changer (sous réserve des délais d'abonnement obligatoires le cas échéant). En cas de problème, votre seul interlocuteur reste votre opérateur.

Par ailleurs, nous avons été sollicités par le Conseil Municipal des Enfants qui s'est investi dans un projet relatif à la protection animale mais aussi au comportement des propriétaires de chiens. Après avoir réalisé une collecte de denrées et accessoires pour le refuge de Villevaudé, et lancé un appel sur le journal local, le CME a sollicité la mairie pour installer des bornes de propreté canine sur le territoire communal. Les enfants souhaitent connaître votre avis sur l'utilité de cet équipement, aussi, vous trouverez dans les pages suivantes le QR-Code vous permettant d'y répondre. Nos jeunes élus sont particulièrement actifs et portent de nombreux projets que nous soutenons.

Fidèlement,

Denis MARCHAND, Maire de Guermantes

Inscriptions scolaires 2023-2024



Si votre enfant est **né en 2020**, son inscription à l'école maternelle pour la **rentrée de septembre 2023-2024** est à faire le plus tôt possible. Après avoir rempli une pré-inscription en mairie, **vous devrez contacter l'école maternelle** pour un rendez-vous avec le Directeur. La présence des deux parents avec l'enfant est souhaitable.

- Documents à fournir en mairie : livret de famille et justificatif de domicile
- <u>Documents à fournir à l'école</u> : livret de famille, carnet de santé et fiche de pré-inscription de la mairie

BIENVENUE À NICOLAS!

Nous souhaitons la bienvenue à Nicolas VEYRIRAS, nouvel agent technique de la commune, qui nous a rejoint depuis le mois d'avril.



Troc et puces de Guermantes : circulation perturbée



Avis aux riverains

- → Le dimanche 14 mai, la circulation sera interdite sur la RD217 bis de la rue Chevret jusqu'au rond-point en direction de Jossigny de 5h à 20h. Des déviations seront mises en place et le stationnement sera interdit sur les 2 côtés des rues André Thierry et Blanche Hottinguer pour permettre le passage des véhicules et du bus.
- → Le samedi 13 mai au soir, les propriétaires des véhicules situés dans la zone du troc et puces (à savoir : avenue des Deux Châteaux depuis la rue Chevret, rue de la Madeleine, allée du Temps Perdu et allée du Clos Charon) sont priés de bien vouloir retirer leur véhicule de la voie publique afin de ne pas gêner l'installation des stands du dimanche.

Toute voiture laissée sur le lieu sera enlevée par les forces de l'ordre. Les riverains sont

priés de prendre, en amont, leurs dispositions pour l'utilisation de

leur véhicule le 14 mai.



Perturbations de la ligne de bus 26

Perturbation de la ligne 26

De 5h30 à 20h30, les arrêts "Guermantes Eglise", "Maison de Retraite"et "les 2 Châteaux" ne seront pas desservis. Vous pourrez vous reporter aux arrêts "Le Nôtre" ou bien "Paul Claudel" à la place.

Nous vous demandons d'être vigilant et de diminuer votre vitesse lors des passages sur les ralentisseurs.





Fogus sur la gourse du gœur





La course du cœur a eu lieu entre les 22 et 26 mars derniers. C'est une épreuve de course à pied symbolique (incluant quelques étapes à vélo ou à roller) réalisée en équipes de 14 coureurs dont au moins une femme, se relayant entre Paris et la station de haute montagne des Arcs (à Bourg Saint Maurice). Parmi les équipes figure obligatoirement une ou plusieurs équipes de coureurs greffés.

C'est une course qui a lieu de jour comme de nuit, du mercredi soir au dimanche après-midi! Elle rassemble jusqu'à 25 équipes (de 14 coureurs chacune), en sus d'environ 150 bénévoles pour l'encadrement, la sécurité routière et médicale, l'animation, la sensibilisation et l'organisation. C'est une opération d'envergure nationale de sensibilisation au don d'organes. Elle donne lieu à une médiatisation régionale et nationale, à la distribution massive de documents d'information relatifs au don d'organes et de tissus, à la sensibilisation et la participation des enfants des communes traversées par la course du cœur via l'opération "10 000 cœurs pour l'hôpital".

A ce titre, l'école élémentaire Val Guermantes a pu apporter sa pierre à l'édifice en fournissant des cœurs découpés et coloriés, et qui vont être prochainement distribués dans les hôpitaux à destination des enfants en attente de greffe. J'ai pu intervenir le 21 mars à l'école auprès des classes de CM1 et CM2 pour présenter aux élèves ce qu'est la course du cœur et répondre à leurs nombreuses questions, toutes spontanées et passionnantes ! La sensibilisation aux enjeux des dons d'organes et de tissus est plus que jamais nécessaire : à l'heure actuelle plus de 25 000 personnes sont sur liste d'attente en France et ce chiffre ne cesse de s'accroître ... Les coureurs transplantés et les coureurs d'entreprises mobilisés pour la course ont eu à cœur de courir pour porter le message solidaire du don d'organes.

M. Augustin DE PRÉVILLE

CONCERTS À L'ÉGLISE DE GUERMANTES

Feu Madame de Maitenon

Mercredi 31 mai à 20h - Durée : 1h30 Par les élèves du conservatoire intercommunal



Ce soir, c'est la musique baroque française qui est à l'honneur, autour des figures de Madame de Maintenon et de Louis XIV. Épouse secrète du roi, elle laisse celui-ci dans un grand désarroi après son décès en 1719. Le souverain reçoit à Versailles la visite de musiciens qui

tentent de le distraire. L'occasion est donnée, pour les élèves des classes de musique ancienne et de chant du conservatoire intercommunal, de revisiter les fastes du répertoire baroque français à l'époque du règne du Roi-Soleil.

Chorale "En plain-Chant" Voyage autour du monde

Vendredi 16 juin à 20h - Durée : 1h30

Par la chorale "En plain-Chant" sous la direction de Corinne FORESTIER avec la participation de Gumbit HWANG (piano), l'Ensemble Vocal sous la direction de Sophie LANDY-CLUZET, Anne JOMIN (piano) et l'Ensemble de clarinettes sous la direction d'Emmanuelle MASSON



À l'approche de l'été, la chorale d'adultes "En Plain-Chant" du conservatoire vous propose de la rejoindre pour un voyage autour du monde. Piano, voix et clarinettes sont rassemblés pour ce concert de fin d'année.



Réservation obligatoire 201.60.21.36.00 🖅 musbussy@marneetgondoire.fr



GARÇONS ET FILLES - DE 5 ANS JUSQU'À 11 ANS INITIATION PAR UN PROFESSEUR DIPLÔMÉ

MAI / JUIN / SEPTEMBRE - LE SAMEDI DE 10H À 11H30 SUR LES COURTS DU CLUB DE GUERMANTES







9^{2m2} marathon du Bridge Club de Guermantes

C'est devenu l'événement de l'année au Bridge Club de Guermantes, le traditionnel marathon. Pour sa 9ème édition plus de 60 bridgeurs ont participé aux tournois du matin et de l'après-midi. Une superbe paella cuisinée sur place attendait les compétiteurs pour le déjeuner. Un classement général a été établi à la fin de ces deux tournois.

Mme et M. CAMUSET ont **remporté la première place** et ont été félicités par la présidente du club Marité DEBAILLEUL. Un apéritif largement amélioré a permis aux bridgeurs d'échanger sur leur performance ou sur leur contre performance dans un climat amical. Heureux de leur journée, ils se sont promis de participer l'an prochain à la dixième édition.



COMMÉMORATIONS DU 8 MAI

Les cérémonies commémoratives de la fin de la Seconde Guerre mondiale débuteront à 10h30 au cimetière de Guermantes, se poursuivront à 11h à Conches sur Gondoire et se termineront à 11h30 à Gouvernes.

Un verre de l'amitié sera offert en mairie de Gouvernes.

EXPO DES OUVRAGES DE LA TÊTE ET LES MAINS

Lutte contre les frelons asiatiques

La Communauté d'Agglomération de Marne et Gondoire, consciente des enjeux sanitaires et environnementaux liés au développement des colonies de frelons asiatiques et du risque pour ses habitants, a signé, cette année, une convention avec l'Association de DEfense contre le Frelon Asiatique (DEFAS). La destruction des nids de frelons asiatiques pourra ainsi être réalisée par cette association, à la charge de l'intercommunalité.



Ainsi, si vous observez un nid de frelons asiatiques sur votre propriété, vous pouvez remplir un questionnaire en ligne (voir lien ci-dessous) afin que la Direction de l'environnement puisse centraliser les demandes. Il est nécessaire de préciser dans votre demande :

- L'adresse du site où se trouve le nid
- Un numéro de téléphone d'une personne joignable sur site
- Des indications sur le nid (en extérieur, ou dans un bâtiment, la hauteur approximative du nid, sa taille, son accessibilité etc.)
- Une photographie du nid si possible

Un professionnel interviendra dans les meilleurs délais. Les nids observés et objets de la présente demande doivent être situés chez le demandeur de l'intervention. S'ils sont situés sur le domaine public la demande doit être établie par la commune concernée.

Attention : pas d'intervention pour le frelon européen ni tout autre insecte qui pourrait y ressembler.



11.60.35.43.55 • www.marneetgondoire.fr/espaces-naturels/demande-d-intervention-frelons-asiatiques-1895.html

16^{2m2} édition du mara-trail de Marne et Gondoire

Venez traverser notre territoire nature lors du prochain Mara-trail de Marne et Gondoire le 11 juin 2023 avec le grand rendez-vous sportif et festif à ne pas manquer! Pour sa 16^{ème} édition, le marathon devient le "Mara-trail de Marne et Gondoire", son thème sera: les années 70!

Préparez-vous pour les courses de 42,195 km et 12 km mais aussi les courses enfants, les randonnées et le village du marathon, situé dans le parc culturel de Rentilly-Michel Chartier! Vous apprécierez les nombreuses animations et l'ambiance de cette grande fête tout au long de la journée sur le parcours mi-route, mi-trail et champêtre.

Cette fête sportive, à thème et déguisée est inscrite au challenge de la convivialité des courses à pied en France. Vous pouvez encore vous inscrire pour le marathon en individuel ou en relais et les courses enfants jusqu'au 29 mai via ce site.





www.marathonmarneetgondoire.fr

SORTIR EN MARNE ET GONDOIRE



Pour préparer vos activités gratuites du printemps dans les médiathèques et conservatoires de Marne et Gondoire, consultez le nouveau Sortir en Marne et Gondoire d'avril à juin disponible à l'accueil en mairie.

Plus d'infos sur 🚱 www.marneetgondoire.fr

PARC CULTUREL DE RENTILLY - MICHEL CHARTIER



Le Parc culturel de Rentilly -Michel Chartier vous propose des visites, rencontres, ateliers, spectacles et festivals qui rempliront vos agendas dans les prochains mois printaniers et estivaux!

Plus d'infos sur 😵 www.marneetgondoire.fr

Accueil des enfants au centre de loisirs de Chanteloup



Le centre de loisirs du SIVOM recevra vos enfants jusqu'au 28 juillet et à partir du 21 août 2023.

Grâce au renouvellement du partenariat passé avec la mairie de Chanteloup en Brie, nos jeunes Guermantais pourront être accueillis, du 31 juillet au 18 août 2023, au centre de loisirs de Chanteloup en Brie, dans la limite des places disponibles, sans majoration de tarif.

Dès lors, vous serez informés des procédures à suivre pour inscrire vos enfants sur le portail famille de Chanteloup en Brie. Il n'y aura pas de pré-inscription en mairie.

Point sur le SIVOM



LES ENFANTS DU CME VOUS PARLENT ...



Etes-vous favorables pour l'installation de "canicrottes" à Guermantes ?

Lors du dernier conseil municipal, le Conseil Municipal des Enfants a présenté aux élus **leur projet d'installation**de borne de propreté canine (ou "canicrottes") avec devis à l'appui et l'entreprise retenue.

Ils ont choisi 6 emplacements sur la commune proches d'espaces verts et de lieu de promenade. Cependant, avant d'engager ces achats, ils souhaitent avoir l'avis des Guermantais(es). Vous pouvez répondre au sondage en flashant ce QR-Code.

Beaucoup d'émotions pour ce court-métrage !





Vendredi 17 mars, de nombreuses personnes (106 au total) sont sorties de la projection du court-métrage de Loïc JAQUET en évoquant une projection choc qui provoque une forte réaction émotionnelle. Le sujet de ce film portait sur le harcèlement scolaire. La projection a été suivie d'un débat ouvert. Le film cherche à provoquer et montre un problème social trop courant d'après le réalisateur. Ce dernier aborde un sujet délicat et mets l'importance sur la communication, l'empathie et la solidarité. Le court-métrage a pour vocation d'être diffusé massivement auprès des écoles et faire l'objet de débats et discussions.

Nous tenons à remercier les spectateurs pour leur venue et leur participation au débat, ainsi que les élus de Pontcarré où un cas de harcèlement scolaire a été rencontré, ainsi qu'un agent du CISPD de Marne et Gondoire.

Jour de fête avec le carnaval de l'APECG !







C'est sous un soleil radieux et un ciel bleu que le carnaval organisé par l'Association des Parents d'Élèves de Conches Guermantes a pu déambuler le samedi 18 mars. De très nombreux enfants, parents et grands-parents se sont retrouvés pour cet événement mythique dont la COVID-19 nous avait privés pendant 2 ans. Le char, décoré et animé par le centre de loisirs des Peupliers, a ouvert la marche dans une ambiance festive, suivi par le cortège d'enfants déguisés se faisant une joie de lancer à travers la ville des confettis biodégradables. Des préparations sucrées et salées attendaient chacun à l'arrivée du cortège place du Temps Perdu.

L'APECG vous donne à nouveau rendez-vous pour sa kermesse le samedi 3 juin 2023.

Quelques visiteurs pour l'atelier "Recyclo vélo"





Sans quitter Guermantes, samedi 25 mars, le camion ambulant "RECYCLO" a permis à quelques propriétaires de vélo, de faire réviser ou de réparer leurs 2 roues avant de se lancer sur les chemins du territoire. Le food truck, quand à lui, a régalé nos papilles le temps du déjeuner avec ses divers burgers fait maison. Merci au public, malheureusement peu nombreux, qui a bravé le vent et le temps incertain.

14^{ème} bourse de miniatures de printemps







Dur dur en ce 26 mars d'être à pied d'œuvre à 7h du matin en ce jour de changement d'heure pour accueillir les 26 exposants qui, pour la première fois en mars, on remplit l'Espace Marcel Proust après avoir postuler en un temps record pour ne pas manquer l'occasion.

Si le début de matinée fut calme, décalage horaire de rigueur, les visiteurs collectionneurs émérites ont été présents pour chiner la miniature manquante dans leur vitrine, même si les temps actuels ne se prêtaient pas aux dépenses coup de cœur.

A l'extérieur le parking des anciennes a accueilli les adhérents et les visiteurs comme de coutume et, craignant

le manque de place, l'un d'eux nous a rendu visite avec sa Vespa 400 des années 60, petit véhicule économique d'alors mais pas le genre de voiturette que nous croisons de nos jours. Prochaine bourse le 19 novembre, venez anticiper vos achats de Noël pour les grandes et les petits.

Jean-Paul VIGNAUD,

Un beau succès cette sortie à Colombey !





A l'initiative de l'association des Anciens Combattants et en collaboration avec le CCAS de Guermantes, avait lieu le 6 avril une sortie à destination de Colombey-les-Deux-Églises pour une visite du Mémorial près de la grande Croix de Lorraine suivie de la visite des appartements de La Boisserie (demeure du Général de Gaulle) et du cimetière où sont enterrés Monsieur et Madame de Gaulle, leurs filles Anne et Elisabeth et leur gendre, le Général Alain de Boissieu-Réan, ainsi que leur belle-fille Henriette.

Pour remplir le car, quelques membres de l'association de randonnée *Le Cairn de Guermantes* et quelques amis de Gouvernes ont pu se joindre au groupe soit 54 personnes au total. Malgré une météo peu favorable au départ à 7h30, toutes et tous étaient présents. A notre arrivée, après 3h de route, la pluie avait cessé. Nous étions attendus par une charmante dame "guide-conférencière" de son état qui a su recueillir toute l'attention du groupe au cours de ses explications et des découvertes (photos et vidéos) retraçant quelques étapes importantes de la vie du Général. Après la pause déjeuner, nous avons fait la visite d'une partie des appartements privés de La Boisserie. Là encore, les plus anciens ont pu se remémorer tout ce qu'ils avaient connu du temps du Général Président de la République Française de1959 à 1969 mais aussi écrivain et homme de lettres. Cette demeure est toujours un lieu privilégié où peuvent se retrouver petits enfants, arrières petits-enfants etc. Après une visite des monuments au cimetière, le groupe a repris la route du retour pour une arrivée à 19h30 sur le parking de la mairie.

Michel CHARPENEL, Président

Une flopée d'enfants à la chasse !







Ce ne sont pas moins de 1500 œufs que les petits Guermantais et Conchois, au nombre de 111, sont venus dénicher aux abords et dans les cours de l'école du Val Guermantes le dimanche 9 avril. Dès 11h, munis de leurs petits paniers et sous l'œil attentif et attendri de leurs parents, la chasse, plus ou moins fructueuse, pouvait démarrer.

Une chance supplémentaire s'offrait aux participants pour gagner l'œuf garni avec un tirage au sort offert par l'association des Anciens Combattants pour 1 garçon et 1 fille de chaque commune. Cette année encore, les œufs magiques ont été échangés contre un sachet gourmand. Une matinée bien riche en chocolat, en émotions et en convivialité autour du verre de l'amitié qui est venu clore cet événement.

Merci aux élus et bénévoles organisateurs, à l'association des Anciens Combattants, au SIVOM pour le prêt des locaux, aux parents accompagnateurs et aux enfants bien évidemment.

Nettoyage de printemps





Une salle comble pour le loto de l'Espace Jeunes !





141 personnes étaient présentes lors du loto organisé par l'Espace Jeunes le 15 avril à l'Espace Marcel Proust. L'équipe d'animation tient à remercier l'ensemble des commerçants pour leurs dons, ainsi que tous les jeunes de l'Espace Jeunes, les bénévoles, le SIVOM et toutes les personnes ayant participé de près ou de loin à ce projet.

Merci d'avoir contribué au succès de cet événement! A l'année prochaine ...

L'équipe d'animation de l'Espace Jeunes

Réunion de prévention pour les seniors

Le 19 avril dernier, à l'initiative des élus de Guermantes, Gouvernes et Conches sur Gondoire, s'est tenu une réunion destinée au seniors. Animée par les services de police de notre circonscription, cette réunion a permis aux participants de **redécouvrir les gestes de**

prévention à adopter pour lutter efficacement contre les fraudes et les autres risques d'atteintes.

C.C.A.S.

Le CCAS de Guermantes remercie la commune de Gouvernes pour son accueil chaleureux et les services de police pour leur disponibilité.



Délibérations du Conseil Municipal

Vous trouverez, ci-dessous, les délibérations prises lors du Conseil Municipal du mardi 4 avril 2023 :

- Compte de gestion 2022
- Compte administratif 2022
- Affectation du résultat
- Subvention aux associations
- Taux d'imposition 2023
- Budget primitif 2023
- Demande de subvention au Département au titre des amendes de police 2023 pour l'installation de barrières de sécurité et de potelets rue de la madeleine
- Demande de subvention au Département au titre du FER 2023 pour les travaux de mise en conformité des feux tricolores
- Demande de subvention au Département au titre du FER 2023 pour les travaux de réhabilitation des façades de l'Espace Marcel Proust
- Approbation du principe de recours à une concession de service pour la mise à disposition, l'installation, la maintenance, l'entretien et l'exploitation commerciale de mobiliers urbains
- Désignation d'un référent déontologue mutualisé pour les élus

Opération "tranquillité vacances"

La police nationale propose à tous les estivants l'opération "tranquillité vacances" afin de lutter contre les cambriolages de leurs domiciles, tout au long de l'année. Pour s'inscrire à cette opération, vous pouvez vous rendre aux locaux de la police municipale de Lagny sur Marne (4 avenue du général Leclerc) et remplir le document indiquant votre adresse, vos



dates de départ en vacances et les personnes à contacter en cas d'urgence. Durant cette période, les agents de la police nationale effectueront des rondes autour de votre domicile et pourront, si vous le souhaitez, pénétrer dans votre jardin.

L'inscription au dispositif est aussi possible via la plateforme en ligne du service public.



www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R43241

Location de vélos/trottinettes: 1ª bilan

1 mois après la mise en route du service de location de trottinettes/vélos en concertation avec le syndicat des transports (SIEMU), la CAMG, les élus des 7 communes concernées dont Guermantes et le prestataire de service TIER MOBILITY, le bilan est positif!

Le dispositif connaît une forte croissance avec 4 650 trajets enregistrés sur les 7 communes dont 125 pour Guermantes et les statistiques dévoilent que la voie la plus empruntée est celle de la RD35 menant à Bussy st Georges (surtout le matin et en fin de

Le prestataire a été alerté sur les problématiques remontées par les élus (engins retrouvés hors zone de stationnement après utilisation par exemple, non respect des règles de sécurité des usagers, ...) et des campagnes de communication vont se poursuivre sur le réseau et des abris-bus pour rappeler les règles de bonne conduite. D'autres communes (comme Lagny sur Marne ou Chanteloup en Brie) vont bientôt posséder leurs propres flottes et emplacements. Voici quelques rappels :

• Tarifs spéciaux pour les étudiants, les bénéficiaires du RSA, ...

soirée (17h/19h) et même jusqu'à 23h30 avec 62 usagers actifs).

- Trottinettes interdites aux mineurs et interdiction de monter à 2 sur le même engin
- Stationnement "hors emplacement" sanctionné d'une amende de 135 €.



www.tier.app





N'oubliez pas de vous inscrire à la newsletter sur (*) www.guermantes.fr



TRAVAUX SUR L'A104 SUD

Des travaux d'enrobés et de réfection de portiques de signalisation directionnelle sur l'A104 extérieure et intérieure sud auront lieu du 5 au 16 juin 2023. Pour les besoins du chantier de réalisation d'un portique de PMV, la circulation sur A104 et ses bretelles sera soumise à des restrictions entre 21h et 5h30 en semaine. Les bretelles seront fermées dès 20h30, les nuits du lundi au mardi, du mardi au mercredi, du mercredi au jeudi et du jeudi au vendredi.



www.m.sytadin.fr

ÉTAT-CIVIL

Naissance:

• Amel BOUMOULA le 22 mars

Mariages:

- Adrien CHABERT et Paule BASTIÉ le 29 avril
- Xavier CHESNEL et Julien DRUAIS le 29 avril